



厚岸町中学生英語暗唱発表会

ジェスチャーを交えて発表

9月1日、『厚岸町中学生英語暗唱発表会』が情報館で開催されました。町内各中学校から推薦のあった1年生から3年生38人が、日頃の授業の成果を発表しました。

発表では、学校の授業で使っている教科書のページを暗唱。保護者や学校の先生などが見守る中、1人で暗唱する生徒や2人の会話形式で暗唱する生徒もいました。ジェスチャーを交えたり演技をしたりと、工夫を凝らして堂々と発表していました。



ジャズナイトin厚岸

本格的なジャズを楽しみました

9月4日、『ジャズナイトin厚岸』が真龍小学校体育館で開催されました。

公演を行った『Heaven's Music Project』は、札幌市内や道内各地で公演活動をしており、今回初めて厚岸町で公演を行いました。

演奏では『A列車で行こう』などのジャズの名曲を披露し、観客を魅了。来場者はプロのミュージシャンが奏でる本格的なジャズを聴きながら、素敵な夜を過ごしました。



いきいきふれあい食と健康まつり

食と健康について考えました

9月8日、『厚岸町いきいきふれあい食と健康まつり』が保健福祉総合センターで開催されました。

地元の食材を活かした減塩料理の試食会や、ミニ歯科検診、脳年齢とストレス度の測定などのコーナーがあり、訪れた人は、自分や家族の健康について考えていました。

クレープ&タピオカみるくづくりのコーナーでは、『あっけし極みるく65』を使用した加工体験が行われ、子どもたちは行列を作り、おやつづくりを楽しんでいました。



元気いきいき高齢者応援事業

健康で元気な高齢者へ賞状と記念品贈呈

平成30年度から始まった厚岸町元気いきいき高齢者応援事業は、満95歳および満88歳で長年にわたり健康維持に努めた人を表彰するもので、今年度は、満95歳の伊藤キミさんと佐田菊男さん、満88歳の25人が対象となりました。

9月16日に若狭町長が伊藤さんの自宅を訪問し、表彰状と記念品を贈呈し「これからも元気で長生きしてください」とお祝いしました。また佐田菊男さんへは、白浜地区敬老会で會田副町長から表彰状と記念品を贈呈しました。

